

子供たちは衣装お披露目のために、気合いを入れて衣装を製作してきてくれました。木曜日が普段利用日でない子も、ハロ윈パーティーに参加するために来てく

仮装パーティー

さて、さんびる学童塾では10月28日にハロウインパーティーを開催しました♪

元々ハロウインは、古代ケルト民族のお祭りだそうですが、今は世界中で大人気のイベントですね。さんびる学童塾でも毎年恒例のイベントになりつつあります。

今年は英語のオーバーイベントを使って、ハロウイン文化の勉強をしつつ、ハロウインパーティーを楽しみました★



れましたよ♪当日みんなの衣装を初めて見た時は、そのクオリティの高さに驚かされました。



ハッピーハロウイン！



突然の大雨

このあらは二・三年生の集合写真です。他の学年は学童の様子に掲載しておりますので、そちらをご確認ください★



英語の先生も蜂の仮装でお出迎えをしてくれました。ハロウイン気分が楽しめるお菓子を食べて、写真撮影もして、子供たちはとっても楽しそうでした。「トリックオアトリート」という英語の意味もバツチリ覚えた子供たち！この日は得意げにトリックオアトリートと連呼しておりました（笑）

学童塾よりは願い

マスクの着用をお願いします

新型コロナウイルス感染予防のため、マスク着用のご協力をお願いします。予備のマスクの準備もお願いします。

自主学習の準備をお願いします

宿題が終わった後に取り組める教材または、自主学習ノートの準備をお願いします。

『さんびる卓球部』

卓球塾の情報を毎月掲載します！

11月21日（土）、平田体育館で開催された「島根県小学生卓球大会」にさんびるクラブで出場してきました。

結果は、
男子団体、男子シングルス、男子4年生以下シングルス、男子2年生以下シングルスの4種目で、見事さんびるクラブの選手が優勝を果たしました。

また、他でもたくさんの選手が入賞してくれました。
12月には全国大会の予選もありますので、さらに練習を頑張ります。皆さんのご声援、よろしくお願ひします！



天気が崩れて急に土砂降りになつたために、乃木小学校から徒歩で帰っていた子たちは靴下も靴もびしょ濡れに（泣）

せこせこと靴の中に新聞紙を詰めておりました。お迎えが来る頃に少しは乾いているといいんだけど…靴下が濡れると本当に気持ち悪いよね…



「海辺のトマト」の販売を再開しました！学童塾にも熱烈なファンがいる海辺のトマト。とっても甘くて美味しいんです！一度味わったらクセになること間違いナシです。スーパーでも中々お目にかかるない海辺のトマトは、毎週数量限定で入荷しております。毎回人気ですぐに売り切れてしまいますが、ご予約も承っておりますので、是非この機会にお買い求めください♪

お知らせ



学童塾の様子を毎日ブログに写真と共に掲載しています。
※「さんびるアカデミー」や
「さんびる 学童塾」で検索してみて下さい。



将棋教室での一枚

いい笑顔

／ベストショット集／



ドアップ（笑）

ペーパークラフト大好き!!

眠い…眠すぎる…



合格証書ゲット！



お兄ちゃん大好き



松江校

学童塾新聞

11月号

編集 石田真由奈
さんびるHP
<http://www.sanba.com/index.html>

こちらも要チェック★

毎日の様子をぜひブログでご覧ください。